



ピックビーバーさんは今回のおしらせでビーバー隊そつぎょうになります！

令和4年が始まり、新型コロナウイルス感染拡大の影響で集会が1回しかできませんでした。

活動お休み中はみんなからの活動報告写真があり、元気な姿を見ることが出来ました。上進するピックビーバーさんは4月の上進式が終わるとカブスカウトになります。その前に覚えることもありますのでがんばりましょう！4月の集会からは全部の隊が同じ日にちに集会を行うことになりました。カブさんになっても隊長に会ったら元気にあいさつしてくださいね。

集会の時はコロナウイルス感染症たいさくの、手洗いはきちんとしましょう。

さいごに、みなさん小枝章はどのくらいあつまったかな？たいちょうに見せてくださいね。



4月の隊集会

『カブ隊ってどんなところ？』

ひにち : 4月3日(日曜日)
 じかん : 09:00~12:00
 しゅうごう : スカウトハウス前
 かいさん : スカウトハウス前
 もちもの : ビーバーセット

防寒服

『ビーバー隊卒業です！』

ひにち : 4月17日(日曜日)
 じかん : 9:30~12:00
 しゅうごう : スカウトハウス前(9:00)
 かいさん : スカウトハウス前(12:00)
 もちもの : カブ隊の制服、ビーバーセット

☆せいふく・ぼうし・ビーバーチーフ・すいとう・ぐんて、わすれないでね☆



おうちのかたへ

今まで集会へのご理解とご協力ありがとうございました。

コロナ禍の影響で、隊員募集も出来ない状況で活動も出来なかった結果ビーバー隊は今回を持ちまして、一旦活動休止とすることになりました。募集などで対象の子供たちが入隊した場合、復活することになっておりますので、お知り合いに対象のお子様がいらっしゃればご紹介いただきたいと思います。

今回卒業/上進されるビックビーバー達とも、都度活動休止になり、十分にプログラムを実施できなくて申し訳ないと思っています。カブ隊に上進すると、どんどんアクティブな活動に変化していき、ボーイ隊に上進すると更に行動範囲も大きくなり、益々活動が広がっていきます。これからのスカウト達の活躍を期待したいと思います。最後に今まで活動のご協力ありがとうございました。至らない点も多々あったと思いますが、皆様のご協力のお陰で活動する事ができました。大変感謝しております。上進してもまたご協力を依頼することもあるかとは思いますが、よろしくお願い致します。

尚、4月からは宇佐美副長はカブ隊へ、私はボーイ隊へ所属を変えることとなります。今後ともよろしくお願い致します。

